

Anfrage Nr. 0054/2007/FZ
Anfrage von: Herrn Stadtrat Dondorf
Anfragedatum: 15.11.2007

Stichwort:
**Lichtsignalanlage in der
Kurfürsten-Anlage**

Im Gemeinderat am 15.11.2007 zu Protokoll genommene Frage:

Stadtrat Dondorf:

Ich habe eine Frage zur Ampel in der Kurfürsten-Anlage, Höhe Stadtwerke, zwischen Stadtwerke und Handelshof. Innerhalb von kürzester Zeit ist es mir zweimal passiert, dass, obwohl die Ampel für den fließenden Verkehr auf Rot stand und die Fußgängerampel Grün war, zwei Autos durchgerauscht sind. Ich vermute, dass die Ampel für die Autofahrer zu schlecht und zu spät einsehbar ist. Da ist Handlungsbedarf, diese Situation zu entschärfen.

Oberbürgermeister Dr. Würzner:

Das greife ich auf. Ich kann jetzt im Detail nicht sagen, weshalb das passiert ist.

Antwort:

Das Amt für Verkehrsmanagement hat die Sichtverhältnisse überprüft. Dabei wurde festgestellt, dass sich ein Verkehrszeichen am Lichtmast vor der Lichtsignalanlage (aus Richtung Hauptbahnhof kommend) gelockert hatte. Es ist etwas tiefer gerutscht und hat damit die Sicht auf das rote Signal am Straßenrand verdeckt. Der Mangel wird umgehend beseitigt.